

# QUIEN DIJO QUE...

---

Autor: JUAN L. ORTIZ

---

## QUIEN DIJO QUE...

Quien dijo que el lila  
es de duelo?  
El Jacarandá, acaso, no se parece a una jovencita  
sobre la orilla de sus venas ?  
Una jovencita, verdad? que se eterniza y se eterniza,  
aunque transpareciendo  
muy fluidamente  
unos secretos de rosa en unos secretos de azules  
hasta la intimidad, apenas,  
de un misterio que no llega a posarse,  
y que, a pesar de ella, fugitivamente, la viste...

Quién dijo que debía sus minutos  
a un hilo que no se conocía,  
en un equilibrio que es y que no es, a la vez,  
y que se teme algo, así,  
por la visita de algo que, repentinamente, es la misma,  
la misma de un ángel?

Quién dijo eso?

No es él una delicadísima, oh delicadísima,  
fiebre de criatura  
sobre el río que asimila ya su hálito,  
y sobre el de las islas  
perdiéndose  
que por poco también lo asimilan  
con esa especie de nimbo  
de ella?

O no es él

el delicadísimo frenesí  
de una elegida que no esperase y buscarse por si misma

el reflejo, aún, de la brisa  
que debe iluminarla  
desde un momento de su cielo o desde un momento  
del día... ?

[del cielo